

WP 11 Hildegard Bedarff

Tagesordnungspunkt: Wahlen Parteirat

Status: Zurückgezogen

Bewerbung um einen Sitz im Parteirat

Liebe Freundinnen und liebe Freunde,

Es ist spannend und ermutigend zu sehen, wie Bündnis 90/Die Grünen wächst und wie die alten und neuen Mitglieder sich für grüne Themen engagieren. Nach den vielen Wahlerfolgen steht ein nächster Schritt der Professionalisierung Grüner Politik an. Der Landesvorstand hat mit der Evaluierung des Landesverbands einen Strukturreformprozess in Gang gesetzt, den wir jetzt gemeinsam umsetzen können.

Durch seine kontinuierliche, beratende Arbeit nimmt der Parteirat eine Scharnierfunktion zwischen dem Landesvorstand, der Landtagsfraktion und den Kreisverbänden ein. Der Landesvorstand berät sich mit dem Parteirat bei der Entwicklung von Wahlkampagnen, der Vorbereitung von Landesparteitagen, der Formulierung von Leitanträgen, über Veranstaltungen zum neuen Grundsatzprogramm und über die Arbeit der Landesarbeitsgemeinschaften. Die Landtagsabgeordneten informieren den Parteirat regelmäßig über die Landespolitik, während der Parteirat gleichzeitig auch Fragen, Wünsche und Kritik an die Landtagsfraktion weitergeben und unsere Kreisverbände informieren kann.

Ich gehöre dem Landesparteirat seit 2017 an und würde gerne noch weiter in diesem Rahmen mitarbeiten, da ich die Reformprozesse unserer Landespartei gerne weiter unterstützen und mich für die inhaltliche Arbeit engagieren möchte. Wichtig ist mir, dass sich die Ortsverbände, die Kreisverbände und der Landesverband regelmäßig austauschen, um voneinander lernen zu können. Ebenso wichtig ist die Zusammenarbeit zwischen der Partei und den Fraktionen auf den unterschiedlichen Ebenen. Im Prozess um das neue Wahlprogramm und darüber hinaus müssen wir uns darüber verständigen, was der Markenkern unserer Partei ist. Wir müssen gemeinsam lernen, wie wir Klimaschutz, Naturschutz und soziale Fragen miteinander verbinden können und was Grüne Kommunalpolitik ausmachen kann.

Zu meiner Person: Ich wohne seit 18 Jahren in Pinneberg, bin verheiratet und Mutter von zwei erwachsenen Söhnen. Ich bin promovierte Politikwissenschaftlerin und Dozentin an der Universität Hamburg mit den Arbeitsschwerpunkten Europa, Demokratie sowie klima- und umweltbedingte Migration und Vertreibung. Vor meinem Studium habe ich als Krankengymnastin in Hamburg gearbeitet.

Zu meinem Engagement bei Bündnis 90/Die Grünen:

2016 Parteieintritt. Derzeit bin ich

- Sprecherin des Kreisvorstands Pinneberg
- Mitglied im Landesparteirat
- Mitglied im Ortsvorstand Pinneberg
- Mitglied in der LAG Energie

Ich würde mich freuen, wenn ihr mich unterstützen und für zwei weitere Jahre in den Parteirat wählen würdet.

Herzliche Grüße von Hildegard Bedarff